



Offensive Zukunft Oelde im Rat der Stadt Oelde

Sprecher: Ratsmitglied Oliver Bäumker
Von-Manger-Str. 33 | 59302 Oelde

An den
Bürgermeister der Stadt Oelde
Herrn Karl-Friedrich Knop
Ratsstiege 1

59302 Oelde

Oelde, den 31. Oktober 2012

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Knop,

ich beantrage, zur nächsten Sitzung des Rates der Stadt Oelde am 26. November 2012 folgenden Punkt auf die Tagesordnung zu setzen:

Namensgebung für die zu errichtende Gesamtschule in Oelde

Beschlußvorschlag

Der Rat der Stadt Oelde beschließt:

Die zum Schuljahr 2013/2014 einzurichtende Gesamtschule erhält den Namen Kardinal-von-Galen-Schule.

Sachverhalt

Aufgrund des erklärten Elternwillens ist zum Schuljahr 2013/2014 in Oelde eine Gesamtschule als neue Schulform einzurichten.

Neben der personellen und räumlichen Ausstattung der neuen Schule ist frühzeitig über die Namensgebung zu befinden, damit eine entsprechende Identifikation der Bürgerschaft im Allgemeinen und der betroffenen Lehrer, Eltern und Schüler im Besonderen erreicht wird.

Die Offensive Zukunft Oelde (OZO) schlägt hierzu vor, die Schule nach der bekanntesten und vorbildlichsten Persönlichkeit zu benennen, die das Münsterland im 20. Jahrhundert hervorgebracht hat.

Die Verdienste des 2005 selig gesprochenen Bischofs von Münster, Clemens August Kardinal Graf von Galen (1878-1946), sind hinlänglich bekannt und bedürfen keiner weiteren Darstellung.

Insbesondere das entschlossene Eintreten gegen die menschenunwürdigen Euthanasieprogramme der NS-Diktatur, gegen Krieg und Terror und das standhafte Verteidigen christlicher Werte, der Kirche und christlicher Verbände sind Vorbild und Verpflichtung für nachfolgende Generationen, so daß gerade die Benennung einer Schule mit dem Namen dieses Seligen jungen Menschen Gelegenheit zur Auseinandersetzung mit demokratischem und christlichem Gedankengut gibt.

Mit freundlichen Grüßen

Oliver Bäumker
Ratsmitglied